

Anulación del Programa de Movilidad SICUE de la Facultad de Medicina de la Universidad de Cádiz para el Curso Académico 2020-2021

Estimados y estimadas estudiantes,

nos es muy triste comunicaros que, debido a las actuales circunstancias de pandemia en la que estamos inmersos producida por el coronavirus COVID-19, nos vemos obligados a suspender el Programa de Movilidad SICUE, para alumnos entrantes, el próximo Curso Académico 2020-2021.

En este mismo sentido, el Sistema Público de Salud de Andalucía ha limitado el acceso a las prácticas clínicas para aquellos/as estudiantes procedentes de otras Universidades, por lo que hace imposible la asistencia a estas importantes actividades para vuestra formación.

Por lo tanto, con todo nuestro sentir, no podremos atenderos ni recibirlos en este Curso que empezará en pocos meses.

Mantenemos toda nuestra esperanza para que el siguiente Año Académico 2021-2022 volvamos a trabajar con vosotros con toda la seguridad y certidumbre posible.

Mucho ánimo y fuerza para el nuevo período académico.

Un cordial saludo

Profa. María Jesús Sánchez del Pino

Coordinadora SICUE

Facultad de Medicina-Universidad de Cádiz